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Beginn:  19:15 Uhr 
 
 
Anwesend: Evi Holzner, Lore Zimmermann, Wolfram Engelhardt, Gustl Bittl, Horst Lorber, 
Hermann Hübel, Helmut Schorer, Wolfgang Kratzer, Felix Zimmermann 
 
Entschuldigt: Immo Betzler, Monika Schöps, Simone Peters, Sepp Glasl, Thomas 
Pellkofer 
 
Tagesordnungspunkte: 
 
TOP 1. Offene Punkte zum Protokoll der letzten Sitzung vom 09.04.2014 

 
 

a. Status Kläranlage Längenberghütte und weiteres Vorgehen 
 
Nach dem Bescheid vom Landratsamt Bad Tölz/Wolfratshausen, 
muss eine Kleinkläranlage gebaut werden. Leider weist das 
Gutachten inhaltliche Fehler auf (z.B. „Sektion Freising“). Unklar ist 
auch, warum die beigelegte Kopie des Gutachtens der Fa. Berger, in 
der es „rote Markierungen“ geben soll, nicht vollständig ist. Da formell 
gegen den Bescheid kein Widerspruch möglich ist, wird Hermann ein 
Schreiben an das Landratsamt verfassen mit Bitte um Berichtigung 
der Fehler des Bescheids und auch um Beantwortung der Fragen aus 
dem vorherigen Schreiben unserer Sektion. 
 
 

b. Status Elementarversicherung 
 
Es wurde eine Elementarversicherung für die Längenberghütte 
abgeschlossen. Die Hütte ist nun gegen Brand (incl. Blitzschlag), 
Sturm und Hagel versichert. 
 
 

c. Status Überarbeitung der Satzung und Eintrag ins Vereinsregister 
 
Die Satzung der DAV Sektion Edelweiß München e. V. wurde von 
Hermann, Gusti und Michael überarbeitet. Streitpunkt war noch das 
Vererben der Hütte nach einer Auflösung unserer Sektion. Die Hütte 
soll nun nach der Auflösung der Sektion an den Dachverband des 
DAV, eine einzelne Sektion oder an einen anderen gemeinnützigen 
Verein vererbt werden können. Hermann kümmert sich um die 
offizielle Satzungsänderung. 
 
 

d. Rückblick Andacht 12.07 
 
Die Resonanz auf die Andacht am 12.07.2014 zum Gedenken an 
unsere verstorbenen Mitglieder auf der Längenberghütte war sehr gut. 
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Insgesamt wurden dabei 473 € gespendet. In diesem Betrag sind 
auch zwei Großspenden enthalten. Ein Teil wurde für die Auslagen 
der Bewirtung verwendet. 
 

 
TOP 2. Weihnachtsfeier 2014 

 
Die diesjährige Weihnachtsfeier der Sektion findet am 17.12.2014 statt. Die 
Musik für die Weihnachtsfeier ist schon organisiert und die Ehrungen von 
einzelnen Mitgliedern werden von Evi und Hermann abgestimmt. Wie im 
letzten Jahr wird auch dieses Jahr das Essen für die Weihnachtsfeier fertig 
bestellt. 

 
 
TOP 3. Rundschreiben, Beitragseinzug, Programm 2015 und Ausweisversand 
  im Januar 2015 

 
Das neue Programm für 2015 wird wieder im halbjährlichen Rhythmus 
erstellt. Im nächsten Rundschreiben soll nochmal auf das neue SEPA-
Lastschriftverfahren hingewiesen werden. Die Mitgliedsbeiträge für das 
Jahr 2015 werden Anfang Januar eingezogen. Der Ausweisversand findet 
Ende Januar zusammen mit dem 1. Halbjahres-Programm statt. Das erste 
Touren-Programm wird bei einem Treffen am 10. Dezember 2014 um 18 Uhr 
bei Lore Zimmermann erstellt. 

 
 
TOP 4. Sonstiges 

 
Die Mitgliederversammlung der DAV Sektion Edelweiß München e. V. findet 
am 4. März 2015 statt. Hermann bittet die ehrenamtlich Tätigen um 
Bildmaterial für die Vorträge ihrer Jahresberichte. 
Es wurde beschlossen, dass das neue Ausbilderhandbuch zum Preis von 
44,80 € beim DAV gekauft wird. 
Hermann berichtet, dass der Mitgliederzuwachs bei der Sektion in letzter Zeit 
stark zugenommen hat. Dies geschieht vermutlich auf Grund der Internet-
Präsenz und des, im Vergleich zu anderen Münchner Sektionen, niedrigen 
Beitrages. Ärgerlich ist, dass die Mitgliedschaft bei uns oft schon nach einem 
Jahr wieder beendet wird, was einen organisatorischen Aufwand darstellt. 
Bei der nächsten Mitgliederversammlung soll deshalb zur Abstimmung 
gestellt werden, die Aufnahmegebühr auf 20,00 € zu erhöhen. 
Wolfgang Kratzer schlägt vor, für Einkäufe bei der BAYWA ein Kundenkonto 
anzulegen. Es muss vorher noch geklärt werden, wie viel Prozent 
Ermäßigung das Konto bringt. 
 
Die nächste Vorstandssitzung wird auf den 08. April 2015 festgelegt. 

 
Hermann Hübel bedankt sich zuletzt bei allen anwesenden Mitgliedern für die Teilnahme 
an der Vorstandssitzung. 
 
Ender der Versammlung: 21:15 Uhr 


